

開業 10 周年、心よりお祝い申し上げます。

私は 2015 年に入職しました。新しい建物 手入れの行き届いたお花 そして飾られている絵。それまで古い院所で働いていた私は、なんて今時のクリニックなんだろうと思ったことでした。

私がこちらにきた頃より受診されている患者様の変わずお元気な姿をお見かけすると、思わず声をかけずには居られなくなります。私たち職員もクリニックと同じく年を重ね、次々と変わる制度や、また次々出てくる新しい薬、新しい機器に、なかなか覚えられない頭に嘆きながら、日々奮闘しております。四季折々のイベントや、患者会の皆様と出かけたり、また「さかえを読む会」でも患者様と一緒に学んだり、患者様と近い距離でお話出来る事がとても励みになっておりました。しかし 2020 年コロナが発生し、私たちを取り巻く環境が大きく変わりました。ソーシャルディスタンスを保たなくてはならず、近くで話すこともはばかれるようになってしまいました。先生方は何とか診療が出来るように、駐車場に診療検査スペースを作ったり、通常に診療と平行して、出来るだけ多くの方が検査出来るようにとあれこれ模索されました。私たちも具合が悪くてもすぐに診られない、診たくても手が回らない、何とももどかしい状況に苦しんで参りました。まだその状況は続いています。そして先もまだゴールが見えてこない状況です。それでも私たちは先生方が患者様に寄り添い、御家族に寄り添いお姿に倣い、今後も地域医療に貢献する当院の一員として尽力していきたいと思っております。どうぞこれからもクリニックを暖かく見守って頂ければと思います。